

# Goblog

## Babinsa Koramil Ngawen Latih Paskibraka, Berikan Disiplin Tinggi

Budiyanta - [KLATEN.GOBLOG.CO.ID](http://KLATEN.GOBLOG.CO.ID)

Aug 15, 2023 - 12:09



*Babinsa Koramil Ngawen Latih Paskibraka, Berikan Disiplin Tinggi*

KLATEN – Lapangan Kalimosodo Desa Senden Kecamatan Ngawen Kabupaten Klaten, menjadi saksi dari semangat dan dedikasi Babinsa Koramil 08/Ngawen [Kodim 0723 Klaten](http://Kodim 0723 Klaten), Serma Suratmin dan Sertu Rustam yang tak kenal lelah dalam melatih anggota Paskibraka Sebanyak 27 siswa/siswi dari SMK N 2

Klaten. (15/8/2023)

SMK N 2 Klaten dengan bangga mewakili Kecamatan Ngawen sebagai anggota Paskibraka yang dipercaya untuk mengibarkan bendera merah putih pada peringatan HUT RI ke-78.

Dalam upaya mempersiapkan anggota Paskibraka dengan baik, Sertu Rustam mengadakan pelatihan yang intensif dan penuh disiplin guna dalam pengibaran bendera nantinya tercapai dengan maksimal.

“Kita memastikan para anggota Paskibraka siap mengemban tugas mereka dalam upacara peringatan kemerdekaan,” ucap Babinsa Sertu Rustam.

“Mereka adalah representasi dari semangat kemerdekaan kita, dan saya ingin memberikan yang terbaik bagi mereka agar dapat melaksanakan tugas dengan baik dan penuh kebanggaan,” ujarnya.

Selain latihan kedisiplinan dan ketangguhan fisik, Serda Rustam H juga memberikan pembekalan tentang arti sebenarnya dari bendera merah putih dan makna kemerdekaan bagi bangsa Indonesia. Semangat nasionalisme harus tumbuh lebih kuat dalam diri para anggota Paskibraka tersebut.

Saat dikonfirmasi, Camat Ngawen Ir. Ana Fajria Hidayati MSi menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi atas dedikasi Babinsa Koramil 08 Ngawen dan para pelatih lainnya dalam melatih anggota Paskibraka.

“Babinsa adalah contoh nyata dari sinergi antara TNI dan masyarakat dalam mendukung upacara peringatan HUT RI. Melalui latihan ini, kami yakin para siswa/siswi kami akan menjadi Paskibraka yang berkualitas dan siap mengemban tugas mulia ini,” ungkap Camat Ngawen.

“Peringatan HUT RI ke-78 di lapangan Kalimosodo Desa Senden Kec. Ngawen dipastikan akan menjadi momen yang berkesan dan penuh semangat. Semoga semangat patriotisme dan semangat juang para anggota Paskibraka akan terus menerangi perjalanan bangsa menuju masa depan yang gemilang,” pungkasnya.  
(Red)

